

WARTA

Patroli Malam Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.WARTA.CO.ID

Nov 5, 2023 - 11:35



Gegerbitu, 5 November 2023 - Malam ini, Kepala Kepolisian Sektor Gegerbitu (Kapolsek) IPTU Bayu bersama anggotanya kembali melakukan patroli rutin untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. Patroli malam ini merupakan bagian dari upaya pencegahan kriminalitas dan menjaga ketenangan masyarakat setempat.

Kegiatan patroli malam yang dilakukan oleh Kapolsek Gegerbitu bersama anggotanya telah menjadi suatu tradisi yang memberikan rasa aman bagi warga di sekitar wilayah tersebut. Dalam patroli malam ini, mereka mengunjungi berbagai titik strategis, termasuk pemukiman penduduk, area bisnis, dan tempat-

tempat umum.

Kapolsek Gegerbitu, IPTU Bayu, berbicara mengenai pentingnya patroli malam ini. "Kami percaya bahwa kehadiran polisi di malam hari sangat penting untuk mencegah potensi tindakan kriminal. Selain itu, kami ingin memberikan rasa nyaman dan kepercayaan kepada warga Gegerbitu bahwa kami selalu siap menjaga keamanan wilayah ini," ujarnya.

Tak hanya itu, Kapolsek Gegerbitu juga menekankan kerja sama antara polisi dan masyarakat. "Kami mengundang partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Semakin banyak informasi yang diterima dari masyarakat, semakin efektif kami dalam mengantisipasi dan menindak tindak kriminalitas," tambahnya.

Menyusul patroli malam ini, Kepala Kepolisian Resor Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, memberikan apresiasi atas upaya Kapolsek Gegerbitu dan anggotanya. "Saya sangat menghargai dedikasi dan semangat Kapolsek Gegerbitu serta anggotanya dalam menjalankan tugas mereka dengan baik. Kepatuhan terhadap aturan dan keamanan masyarakat adalah prioritas kami," ujar AKBP Maruly Pardede.

Kegiatan patroli malam yang rutin dilaksanakan oleh Kapolsek Gegerbitu dan anggotanya ini menjadi bukti komitmen kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Sukabumi. Diharapkan, kehadiran mereka dapat terus memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat, serta mencegah potensi tindakan kriminalitas di kawasan tersebut.